

2024年
クイーン倶楽部だより **6** 月号
第256号

ERN 有限会社エコ・ライス新潟
新潟県長岡市脇川新田町字前島970-100
TEL 0258(66)0070
FAX0258(66)0447
URL <http://www.eco-rice.jp/>
E-mail office@eco-rice.jp



今年の田植えも無事に終わりました。左に見えるのは当社屋。遠くには残雪の山。
今年の新潟は、降雪が少なく夏場の水不足が心配されます。
新米まであと5ヶ月。無事に育つことを心より願ってます。

それで
いいのか
医療

夢のサプリメントは無い

その9

小林製薬の「紅糍コレステ」の腎障害が世間を騒がせています。昨年9月から勃発で、厚生労働省発表で2050人の申し出がありました。この中で延べ1472人が医療機関を受診、延べ249人(17%)が入院し、危険率大な事件といえます。医療的には中毒事故で食中毒ですが、薬害事件に含めます。原因は糍の酵母菌が発するカビ毒(マイコトキシン)です。今回の場合糍菌が発生する「ペルル」という有毒カビ毒が検出されました。昨年9月に培養槽に水が入り込み老朽化と考え新施設に切り替えた、との説明が会社からなされ、混入水が新カビ毒を発生させたといえます。

高コレステロール血症を健診で指摘されてこのサプリを飲み始めた人が多いようです。高脂血症の食事制限を全くせず、サプリでコレステロール値を正常化を、という夢のサプリを飲み始めたわけですが、正常化を目指すのですが、どこかで無理を起こしていて、正常値に見えているだけと考えるべきです。なお、高脂血症薬を処方する医師は常に重篤な疾患「横紋筋融解症」に注意せねばなりません。



中村 信也(なかむらのぶや)

医学博士。東京家政大学名誉教授。まほろば東京クリニック院長。
「食と医療」の医療薬膳研究の第一人者。

大島の挑戦!

8畝の田んぼで

栽培試験



5月15日、リゾケア種子による田植を動散で直播しました。
 近年、農業従事者の高齢化や人手不足による離農がすすみ、耕作放棄地が増えてきています。その圃場は、一部の生産者に集中し、作業の効率化の重要性が問われています。

そこで、リゾケア種子を使った栽培をすることで、特に春作業には大幅な労力を減らし、作業の簡略化が期待されています。

今回、市川農場さんの圃場をお借りし、入社2年目の大島が栽培試験を行い、生育調査を行います。



指導の下、播種の開始



動散(散布機)で直播



リゾケア種子



生育調査



※リゾケア種子とは、シンジェンタジャパン(株)が開発した、水稻湛水直播向けコーティング処理済み種子で直播栽培できる種子です。
 ※直播とは、苗を育苗せずに、種子を直接土に定植することです。



駐車場の縦型太陽光パネルの草むらから、いちごが！
 雑草にまみれても負けずに、実をつけました。
 ちょっとしたいちご狩りをスタッフで楽しみました。




いちご



苺

Father's Day 父の日のプレゼントに

日本酒はいかが？

6月16日は父の日。
 ありがとうの気持ちを込めて日本酒をプレゼントしませんか？



	DASSAI Blue TYPE23 720ml 税込 11,220円	
	DASSAI Blue TYPE50 720ml 税込 4,180円	

 お米を定期的にお届けしている会員さまで、お米が余ってしまう場合は、一時的にお届けをお休みしたり、数量を減らすことができます。お気軽にお問合せください。

臨時休業のお知らせ

令和6年6月21日(金)

※5月号でお知らせした休業日が誤って
 ありました。正しくは、21日となります。

誠に勝手ながら、社内研修のため、臨時休業とさせていただきます。
 ご迷惑をお掛けし、申し訳ございませんが
 ご了承の程、よろしくお願いいたします。

粉末タイプ 天然 鷹の爪

虫の予防にお使いください!

お米は以外にデリケートな食品です。
 これから迎える梅雨の湿気や夏の暑さなど、酸化して食味が落ちるばかりか虫の発生にもつながります。
 (当社の精米機は化学的な防虫・殺虫をしないため、開封後、長期保存すると虫が発生する場合があります。)
 お届けしているお米と一緒に「鷹の爪」を同封しておりますので、防虫等にご活用ください。

